
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21/04/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventuno del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 31/03/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,44 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Stabile 

Francesco. 

Il Presidente  Teresi ricorda che alle ore 11,00 è convocata la conferenza dei 

capigruppo ed invita i capigruppo ad essere presenti. 

Il Cons. Stabile chiede  di potersi collegare in video conferenza, essendo 

impossibilitato a partecipare   in presenza. 

Il Presidente esprime soddisfazione per il Consiglio di ieri e ritiene che la formula 

d’incontrare l’Assessore, la Commissione e il dirigente di riferimento possa essere un 

metodo da utilizzare anche in futuro per la trattazione di altri argomenti. 

Il Cons. Altadonna evidenzia, in merito alla seduta di ieri,  che già stamattina ha 

incontrato l'Assessore Zito per verificare se sia possibile prevedere la traduzione di 

bandi ed avvisi nelle lingue tamil e cingalese, .essendo Assessorato alle Cultura e 

della problematica si parlerà con la Consulta delle Culture. 

Rappresenta, altresì, che I.C Manzoni Impastato sta effettuando dei lavori e la Rap ha 

richiesto per la rimozione del materiale di risulta €.  1.300, chiede al Presidente di 

informarsi se nel preventivo di Rap ci siano solo i costi  di conferimento in discarica 

o anche i costi del personale perché ciò sarebbe intollerabile, visto che è gia 

stipendiato. 

Il Presidente Teresi  comunica che si attiverà in giornata per dare riscontro. 

Il Cons. Lo Sardo si associa alla soddisfazione espressa dal Presidente per il 

Consiglio di ieri ma si augura che non rimanga un’iniziativa fine a stessa come, 

purtroppo, prevede.. 

Si dà atto che alle ore 09,55 si disconnette il Cons. Aiello 

Si dà atto che alle ore  09,56 si riconnette  il Cons. Aiello. 

Si dà atto che alle ore  09,58  si disconnette  il Cons. Stabile. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che ancora una volta la Circoscrizione si è trovata di 

fronte al fatto compiuto, senza essere stata coinvolta nelle scelte iniziali. 

Evidenzia la situazione di emergenza della Postazione Decentrata Borgonuovo, 

soprattutto dello Stato Civile,  a cui non si pone rimedio a livello centrale. 

Evidenzia che i po di nuova installazione non funzionano perchè mancano i rotolini 

di carta e ciò è vergognoso! 

Ritiene indispensabile l'utilizzo dei pos, visto il costo considerevole delle cie. 
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Il Presidente Teresi, in merito al progetto LibrOvunque comunica che nessuno dei 

Presidenti ha partecipato alla prima riunione convocata, non volendo partecipare a 

qualcosa di già deciso senza coinvolgimento delle Circoscrizioni. 

Si dà atto che alle ore  10,06  si riconnette  il Cons. Stabile. 

Il Cons. Aiello ribadisce l’assenza di coinvolgimento da parte dell'Assessorato alle 

Culture  e della V Commissione Consiliare, contrariamente a quanto sostenuto ieri in 

Consiglio. 

Evidenzia di non essere intervenuto perché col dubbio che magari l'Assessore avesse 

coinvolto il Presidente e lo Stesso non avesse riferito in Consiglio per dimenticanza. 

Il Presidente Teresi fa rilevare che ieri si è fatto presente all'Assessore che la V 

Circoscrizione ha raggiunto risultati indipendentemente dal coinvolgimento 

dell'Amministrazione Centrale. 

Si dà atto che alle ore  10,08 si disconnette  il Cons. Figuccia.    

Il Cons Aiello comunica che la RAP finalmente ha provveduto a pulire via 

Ruggerone da Palermo. 

Il Cons. Lo Sardo rappresenta di avere criticato e sottolineato ieri che l'A.C. non ha 

mai dato seguito alle numerose iniziative della Circoscrizione e di aver espresso 

critiche in merito al cattivo utilizzo dei Cantieri Culturali. 

Il Cons. Altadonna ringrazia il Cons. Lo Sardo per l'onestà intellettuale del suo 

intervento, sia ieri che oggi. 

Il Presidente Teresi, alle ore 10,17,  chiude la seduta di Consiglio per consentire ai 

Consiglieri di raggiungere via Adua per partecipare alla conferenza dei capi Gruppo. 
 
 
 

 

     Il Segretario                                                                       Il Presidente 

Funzionario Amm.vo                                                       Fabio Teresi 

Francesco Castellana 
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